RM Burgenger (als Gast) begründet den Antrag und verweist auf einen Bürgerrundgang durch die Parkanlage Hohe Gast. Hierbei sind die Wünsche der Nutzer deutlich geworden. Insbesondere die nicht vorhandene Beleuchtung ist ein großes Anliegen. Auch die Erweiterung der Verweilmöglichkeiten, Fitnessgeräte eine Boulebahn und die Erweiterung der Bepflanzung wurde gewünscht. Insgesamt ist eine Weiterentwicklung der Parkanlage Hohe Gast vorzunehmen.

RM Thiesing unterstützt den Antrag unter Einbeziehung der Bürger und Jugend, im Rahmen einer Bürgerbeteiligung. Hierzu sollte ein Gesamtkonzept erstellt werden. Der Merkposten im Haushalt wird jedoch abgelehnt.

RM Wächter betont, dass die gewünschte Beleuchtung als erste ausgeführt werden soll.

RM Borkenstein regt an, dass Jugendforum ebenfalls zu beteiligen, da die Jugendlichen auf der Skateranlage bereits ihre Wünsche zusammen getragen haben. Hier ist eine Zusammenlegung erforderlich.

Der Antrag wird einstimmig ohne Haushaltsmerkposten wie folgt angenommen.